

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Gran participación en la nueva edición "De tapas con Sancho en el Lugar de la Mancha"

La Asociación para el Desarrollo Turístico del Campo de Montiel (Turinfa) ha celebrado su séptima edición de la Ruta "De Tapas con Sancho en el Lugar del Mancha del 25 al 28 de febrero y del 3 al 6 de marzo.

Se trata de una actividad destinada al fomento del turismo gastronómico, cada año tiene una peculiaridad como la de éste, en el que los clientes se podían descargar la App 'Rutappa' para seguir el recorrido y votar por las mejores tapas entre las dos especialidades culinarias ofrecidas en los 12 bares o restaurantes participantes.

Los que consiguiesen completar el recorrido entrarían en el sorteo de una estancia de una semana en un apartamento en la costa gracias a Viajes Himalaya. Sólo por participar se pueden conseguir suculentos lotes de productos. en esta edición, se han repartido dos lotes de vino Gran Reserva Viña Lastra, de Bodegas Fernando Castro, que han recaído en la infanteña Fátima Fernández y el puertollanero Marcos Gil.

También a Puertollano se marcha el gran lote de productos Cruzcampo, en manos de Encarnación Márquez, mientras que la estancia para cuatro personas en un apartamento de la Costa, patrocinada por Viajes Himalaya, se va hasta Ajalvir (Madrid) para el disfrute de Laura Fernández.

El alcalde, Antonio Ruiz Lucas, apuesta por esta iniciativa, ya que con ella, se pretende atraer a la gente a Infantes para que degusten los productos de nuestra comarca y así dinamizar el sector hostelero y el comercio local. Subrayó, que desde nuestro consistorio se está trabajando en un Plan Estratégico de Turismo cuyos ejes serán el Quijote, Quevedo y la Q de calidad y donde no pueden faltar productos de la tierra como el aceite de oliva con denominación de origen Campo de Montiel y donde la originalidad y las referencias a Sancho y el Quijote siempre están presentes.

Los establecimientos acogidos a la VII Ruta de la Tapa de Villanueva de los Infantes son Antica, Asador Castellano, Bar La Plaza, Casa Pedro, Depipol, El Rincón de la Plaza, Estación Central, Jaraíz, La Fonda de Quevedo, La Pámpana, Las Peñas y La Puerta del Sol.



Algunos representantes de los establecimientos participantes

Enrique Lillo recibe el Premio Abogados de Atocha



Enrique Lillo acompañado de sus hermanos y amigos

El abogado laboralista Enrique Lillo, natural de Carrizosa y muy vinculado a Villanueva de los Infantes, Fuenllana y otros pueblos del Campo de Montiel recibió, el pasado 25 de febrero en el Palacio de Congresos "El Greco" de Toledo, el Premio Abogados de Atocha, entregado por CCOO de Castilla-La Mancha y la Fundación Instituto de Estudios sociales, en reconocimiento a su trayectoria defendiendo los derechos de los trabajadores.

El Instituto de Estudios Sociales de CCOO CLM, viene organizando un acto-homenaje de entrega del Premio Abogados de Atocha, con el espíritu de homenajear "a personas o instituciones que se hayan distinguido por la lucha en favor de los derechos humanos y las libertades, en palabras de Antonio Arrogante presidente de la Fundación Instituto de Estudios Sociales de CCOO CLM.

Lillo, natural de Carrizosa, es coordinador del Gabinete Interfederal de CCOO. Se incorporó en junio de 1977 a uno de los despachos de abogados laboralistas, el de Alcalá 151, que había en aquel entonces en Madrid, y desde entonces "está en su sindicato, en CCOO, y haciendo sindicato con los demás".

"Es uno de los mejores, sino el mejor abogado laboralista que ha tenido y seguirá teniendo CCOO", según destacó Carolina Vidal, abogada del Gabinete Jurídico de CCOO en Toledo, quien añadió que de él se puede decir que "una vez David venció a Goliat y durante muchos años seguirá haciéndolo. Lillo ha vencido a las multinacionales en los juzgados (sentencia de Coca-Cola), fue uno de los artífices junto a muchos otros en la defensa del derecho de huelga en el juicio contra 'los 8 de Airbus', y representa y representará gran parte de la doctrina jurisprudencial de este país. La literatura del Tribunal Constitucional hoy no se entendería sin el nombre de Enrique Lillo y de su exacerbada defensa del derecho de huelga y de la libertad sindical".

Recientemente tuvimos la oportunidad de felicitar desde Balcón de Infantes a Enrique y a todos sus familiares y amigos, con motivo de la matanza que cada año convoca la Asociación Internacional Amigos de Villanueva de los Infantes en el corralón "Pajar de Puchero", en Carrizosa, propiedad de los hermanos Lillo, que hicieron muestra, una vez más, de su hospitalidad y campechanía.



ESTACIÓN DE SERVICIO
"Santo Tomás"

FRESNEDA LIMONCHE, S.L.



Carretera Ciudad Real-Murcia
Km. 93
Teléfono: 926 360 238
Fax: 926 360 096
Villanueva de los Infantes